



Roll-up LongLife

DE Stabiles, robustes Roll-up-System aus Aluminiumprofil und massiven Endkappen aus Aluminiumguss, verchromt. Für den langfristigen Einsatz konzipiert. Das Roll-up Longlife erhalten Sie inklusive Tasche und Einzelkarton. Das gedruckte Banner befindet sich in einer Wechsellkassette, so lässt sich ein System mit unterschiedlichen Motiven ausstatten. Die Aufstellstange ist von 160 bis 220 cm teleskopierbar.

Roll-up LongLife

EN This stable and robust Roll-up system is made out of an aluminium profile with solid end caps made of chromed cast aluminium. It is made for long-term use. Roll-up LongLife comes with a bag and individual box. The printed banner is in an exchangeable cartridge, which enables the system to be equipped with different images. The pole is from 160 up to 220 cm telescopic.



Teleskop-Stange
Telescopic pole



Verchromte Kappen
Chromed caps



Wechsellkassette optional
Optional exchangeable cartridge

No. **4243** Roll-up LongLife, Breite 85 cm **129,50** ab 4 St. **119,50**

No. **4240** Roll-up LongLife, Breite 100 cm **139,50** ab 4 St. **129,50**

No. **4241** Extra Wechsellkassette 85er (ohne Druck) **19,50** ab 4 St. **18,50**

No. **4242** Extra Wechsellkassette 100er (ohne Druck) **22,50** ab 4 St. **20,25**



DIGITALDRUCK EMPFEHLUNG

DIGITAL PRINTING RECOMMENDATION

(Sie benötigen 2 x den Druck für die beidseitige Darstellung)

auf **Roll Tex Budget**, 4-farbig mit Ihrem Wunschmotiv. Komplett vormontiert zum Vorzugspreis.

on *Roll Tex budget*, four-colours with your desired motif. Entirely pre-assembled for a preferential price.

No. **8613** Digitaldruck 85 x 220 cm 1 St. **43,98** ab 4 St. **39,58**

No. **8613** Digitaldruck 100 x 220 cm 1 St. **55,00** ab 4 St. **52,80**

Ein **Datenblatt** finden Sie hinten im Katalog
Data sheet at the end of this catalogue

SEITE 54 PAGE 54

auf **Roll Tex** 4-farbig mit Ihrem Wunschmotiv. Komplett vormontiert zum Vorzugspreis.

on *Roll Tex*, four-colours with your desired motif. Entirely pre-assembled for a preferential price.

No. **8611** Digitaldruck 85 x 220 cm **81,02** ab 4 St. **72,92**

No. **8611** Digitaldruck 100 x 220 cm **95,32** ab 4 St. **85,79**